



稚内市立稚内東小学校

令和5年度
学校だより

R05/03/22 No.9



～校訓～
うつくしく
たくましく
おおらかに

次のステージへ

稚内市立稚内東小学校長 浅野 拓司

ここ稚内にも暖かな風が吹くとともに雪融けも進み、春の訪れを感じられる季節となりました。そして春と言えば別れの時期・ステップの時期です。19日(火)には、「第64回卒業証書授与式」を挙行し、61名の卒業生を送り出しました。感染対策を行いながらも、たくさんの方で卒業生を送り出せるとなった矢先、体育館の暖房が故障により使用できなくなったため、式は卒業生、卒業生の家族、来賓、教職員、在校生3～5年生で執り行いました。6年間で数多くの経験を積み重ねたこと、身に付けた力を糧とし、晴れやかな表情で巣立っていきました。卒業生の中学校での活躍を祈り、夢と希望を胸に、未来に向けて一歩ずつ歩いていくことを願っています。

在校生は22日に修了式を迎え、今年度1年間を終え、次の学年へとステップします。まずは今年1年大きなけがや事故もなく過ごせたことに喜びを感じ、本人の成長を保護者の皆さんと確かめ合ってほしいと思います。

さて、今年度を振り返ってみますと、5月に新型コロナウイルス感染症が感染症法上2類から5類に変更され、インフルエンザと同等の扱いとなりました。時代はafterコロナ、計画通りに授業を進めたり、行事を行ったりできるのかと思いきや、4日連続の暴風雪等による自然災害のための臨時休校、施設の老朽化による臨時休校、そしてインフルエンザやコロナ感染症による学年・学級閉鎖があり、学校がストップしてしまいました。また、体育館の暖房設備が故障し、冬季の体育館使用が難しくなるなど、やはり計画通りにならないことが多いと改めて実感しました。しかし、そのような状況下においても、子どもたちは元気に生活し、大きく成長を遂げています。学校便りでも以前紹介しましたように、今の子どもたちの学習の目的は、先を見通すことのできない現代社会において、自ら考え、状況に流されず生きていく力を付けることが求められています。多様な思考、臨機応変に対応できる力、結果を改善しよりよくする力、本校の子どもたちも発達段階に合わせて着実に身に付けています。目的を達成するために、計画通りに行かなくても、方法を工夫したり、改善することが自然とできるようになってきています。子どもたちの成長を実感できる1年となりました。

保護者の皆さん、地域の皆さんの支えにより、1年間の教育活動を終えることができます。皆さんにとっても多くのご苦勞があったと思いますが、ご理解とご協力をいただき、心より感謝しております。特に、保護者の皆さんには、突然の臨休対応、弁当の対応をお願いすることもあり、感謝しかありません。本当にありがとうございました。学校目標の実現、子どもたちの健やかな成長に向け、東小学校は、地域と共に子どもが育つ学校づくりを進めていきますので、今後ともよろしく願いいたします。

PTAから卒業生へ

3月19日に61名の卒業生が立派に稚内東小学校を巣立っていきました。今年度は久しぶりに各学級でのレクが再開され、児童、保護者、担任教師とのつながりを深めることができました。また、PTA会費から卒業生への祝いとして、ささやかながらケーキのプレゼントをさせていただきました。6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございました。



〈お世話になりました～この3月で異動・退職する教職員よりご挨拶〉

浅野 拓司 校長 (異動)

稚内東小学校での2年間、たくさんの方の素直な子どもたち、そしてその成長を見られたことがとてもうれしく、また自身の勤めを全うできたとおぼしております。しかしながら、コロナ禍の着任ということで保護者や地域の皆様と顔を合わせお話しする機会がなかなかできなかったこと大変残念であり、誠に大変失礼しました。それでも保護者の皆様地域の皆様のご理解とご協力いただきましたこと感謝申し上げます。ありがとうございました。

熊谷 さき 教諭 (異動)

東小学校での6年間で、たくさんの方の子どもたちと関わったことは私にとって大切な日々となりました。優しい子ども達と協力的な保護者の皆様、温かく見守ってくださる地域の方々のおかげで充実した6年間でした。新天地では気持ちを新たに精進していきます。本当にありがとうございました。

遠藤 依里 教諭 (異動)

たくさんの方の素敵な出逢いがあった東小学校での11年間。まっすぐな瞳の子ども達と一緒に学ぶことができ、本当に幸せでした。全力で今を生きる子ども達の姿に励まされ、仲間を想う優しさに心が温くなる毎日でした。保護者の皆様、地域の皆様には、大変お世話になり、ありがとうございました。東小学校で学んだ事を生かし、新たな場所でも頑張ります。

佐藤 愛子 教諭 (異動)

東小学校の明るくて心のあたかい子どもたちと一緒に過ごすことができとても幸せでした。たくさんの方の事を学ばせていただいた4年間でした。東小学校での思い出を胸に、新たな場所でもがんばりたいと思います。児童の皆さん、保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。

佐々木 弘枝 教諭 (退職)

最後の2年間が東小学校で良かったです。明るく元気いっぱい子どもたちが大好きでした。友達を思いやる優しさも素敵でした。東小の2年を含め、32年間の教師生活でした。これまでたくさんの方の子どもたちに出会い、関わることは、私にとっての宝物です。保護者の皆様・地域の皆様、温かく見守っていただき、ありがとうございました。

杉山 愛衣理 教諭 (退職)

とても充実した2年間でした。日々挑戦し成長を続ける子どもたちの姿を見て、私もたくさんの方の成長をさせていただきました。4月から稚内を離れますが、東小の子どもたちが大好きな気持ちは変わりませんので、いつまでも子どもたちの健やかな成長を祈っております。あたかい関わりやご支援をありがとうございました。

佐野 和美 養護教諭 (異動)

元気いっぱい素直な東小子ども達と過ごせた毎日はとても幸せでした。平和に過ごせた日もたくさんありましたが、いろんな気持ちを抱えながら頑張っている子ども達と、日々起きるハプニングをどうやって乗り越えていくか…。一緒に考え、悩み、学んだ毎日でした。母校で職員として勤められたご縁にも、心より感謝です。支えてくださった皆様、本当にありがとうございました。

橋本 梨香 SSS (スクールサポートスタッフ) (任期満了)

毎日子ども達から元気をもらい、自分も楽しく過ごすことが出来ました。9月からの約半年間でしたが、素敵な思い出ができた事に感謝しています。職を離れても子ども達の幸せを願っています。ありがとうございました。

4月



◆春休み：3/23(土)～4/4(木)

4月4日(木) 新3・新5年学級発表

5日(金) 登校指導① 着任式 始業式
給食無し

8日(月) 登校指導② 入学式 10:00開式

9日(火) 登校指導③ 1年下校指導①

10日(水) 登校指導④ 1年下校指導②

11日(木) 1年下校指導③

12日(金) 1年給食開始

18日(木) 全国学力・学習状況調査

20日(土) 参観・懇談 PTA総会

26日(金) 振替休業日
(4/20 PTA総会のため)

29日(月) 昭和の日